

Le mort ne peut enlever ce que l'on tient au plus profond de son cœur.

Son épouse, Marianne **Joris-Ritz**, à Viège;

Ses enfants, Pascal, à Paris, et Caroline, à Brigue;

Ses frères et sœurs et leurs familles, feu Madeleine et Jesus **Verdugo Joris**, à Fuengirola, Henri **Joris**, à Lausanne, Elisabeth **Joris** et Peter **Seiler**, à Zurich,

François **Joris**, à Berne, Charles-Louis **Joris**, à Viège;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre JORIS

qui s'en est allé le 23 août, à l'âge de 79 ans, entouré de ses proches.

Le cérémonie d'adieu sera célébrée à l'église paroissiale de Viège, le samedi 2 septembre, à 10 heures.

Domicile de la famille: Tulpenweg 10, 3930 Viège

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.